

Una mujer dirigirá por primera vez el Hospital Regional de Cajamarca

Magda Gonzales Carrillo estará al frente de esta institución comprometida en mejorar servicios de salud

Por primera vez en su historia, el Hospital Regional de Cajamarca tiene una directora. Se trata de la Dra. Magda Gonzales Carrillo, funcionaria quien en medio de gran expectativa fue presentada oficialmente y reemplaza en el cargo a Javier Aliaga Barrera.

Durante la ceremonia de presentación oficial, la flamante funcionaria manifestó que su propósito al frente de esta importante institución es trabajar en el mejoramiento del servicio de salud que se brinda y la calidad de las atenciones.

“El reto es mejorar el servicio y estar pendiente del usuario; es nuestro propósito, además de conocer el funcionamiento y las expectativas de todas las áreas para mejorarlas en beneficio de la población y de los mismos profesionales de la salud que alberga nuestra institución”, precisó.

En el evento de asunción del cargo –el cual se realizó en la sala de audiencias de este nosocomio– se contó con la presencia del director regional de Salud, Dr. Reinaldo Núñez Campos y de otros importantes funcionarios y trabajadores.

“Es la primera vez que una mujer está asumiendo este importante cargo. Estamos supliendo el vacío del Dr. Javier Aliaga quien renunció por motivos personales. Esta gran unidad no debe quedarse acéfala, de allí la preocupación para continuar con el plan de trabajo que nos hemos trazado en beneficio de la colectividad”, expresó.

El titular de la Diresa señaló que este cambio forma parte de la política del Gobierno Regional de mejorar la calidad de salud que se les da a los cajamarquinos y marcar un importante precedente en una época en donde hombres y mujeres deben tener oportunidades iguales de mostrar sus capacidades.

Posteriormente a esta delegación de funciones, el personal del nosocomio le deseó éxitos para luego iniciar la transferencia de funciones y realizar reuniones para coordinar el plan de trabajo a desarrollar este 2012 y el próximo 2013.